



交通事故死ゼロ180日達成！

本市の交通事故死「ゼロ」の期間が180日を経過したことから、交通事故死ゼロ市町村表彰伝達式が8月26日、副市長室で行われました。見玉副市長は「積極的に啓発活動に取り組みたい」と力を込めていました。



手羽先サミット王者が市長表敬！

居酒屋「天下一手羽先」が「手羽先サミット2021」でグランプリを受賞したことを受け8月31日、池田市長に受賞報告。平良代表は「自慢の宮崎鶏の極旨手羽唐をもっと広めたい」と決意を新たにしました。



秋のひな祭り

旧後藤家商家交流資料館で、重陽の節句「後の雛展」が開催されました。重陽の節句は「菊の節句」とも言われ、長寿や無病息災を願う行事。訪れた人らは、色とりどりのひな人形に秋の訪れを感じていました。



- 02 まちの話題
- 03 新型コロナワクチン接種に関する疑問に回答します
- 04 10月10日・11日はデジタルの日
- 06 都城歴史資料館企画展「お宝のタイムカプセルー神社に眠る都城の歴史ー」
- 07 新「道の駅」都城の愛称は、「NiQLL(ニクル)」に決定
- 08 総合文化ホール終身名誉館長 服部克久氏を偲んで
- 09 毎月第3日曜日は「家庭の日」
- 10 ふれあいアンケート結果
- 14 「絆」を深め、住みよい地域をつくるために
- 16 STOP!! 糖尿病!!
- 17 みんなで取り組む「ごみ減量化」／横断歩道は歩行者優先です！
- 18 INFORMATION(市からのお知らせ)
- 22 従業員の個人住民税は特別徴収で納入ください
- 23 がん検診を受けよう！／今月のお便り
- 24 企業の力／今月の読者プレゼント
- 25 国際交流員のひとりごと／美術館情報／歴史探訪／都城島津伝承館だより
- 26 まちなかへ行こう！
- 27 選挙に行こう！／NPOのイベント情報／安心・安全情報／番組紹介／現住人口／編集後記
- 28 テレビ番組「幸せ上々みやこのじょう」スタート／選挙直前！ みんなの素朴な疑問に答えます

今月の表紙

2千億の光の帯！

夜空を横切る雲状の光の帯「天の川」。たちはな天文台の蓑部樹生台長の指導を仰ぎながら8月31日、夢ヶ丘登山口(御池町)で撮影を行いました。天気など条件に恵まれタイミングよく天の川を確認することができました。



新型コロナワクチン 接種に関する疑問に回答します



厚生労働省
※ファイザー社製に基づく回答です ホームページ

Q1 副反応が怖い？

副反応の大部分は、接種後数日以内に回復します。

接種後に注射した接種部分の痛み、疲労、頭痛、筋肉痛、関節痛、寒気、下痢、発熱などがみられることがあります。

Q2 ワクチンの効果は？

発症予防効果は約95%と報告されています。

ワクチンには発症を予防する高い効果があり、重症化を予防する効果も期待されています。

Q3 変異株への効果は？

通常株の発症予防効果は95%ですが、デルタ株も88%と報告されています。

英国公衆衛生庁の研究結果によると、発症予防効果は約88%、入院を予防する効果は約96%と報告されています。

Q4 不妊の可能性は？

ワクチンが原因で不妊になるという科学的な根拠はありません。

米国の研究では、接種した人の流産率が特段高いことはなく、妊娠に与える好ましくない影響は確認されていません。

Q5 妊娠中でも接種できる？

妊娠中、授乳中、妊娠を計画中の人も接種することができます。

日本で承認されているワクチンが妊娠、胎児、母乳、生殖器に悪影響を及ぼす報告はありません。

Q6 接種後もマスク必要？

ワクチン接種後も、引き続き感染予防対策は必要です。

ワクチン接種が普及し感染者数を十分抑えることができるまでは、3密回避や手洗い、手指消毒、マスク着用などが必要です。

Q7 集団接種はいつまで？

都城市が実施する集団接種の1回目接種は10月15日までです。

集団接種は終了しますが、各医療機関での個別接種は続きます。ワクチンに限りがありますので、早めに予約ください。

相談窓口

ワクチンの安全性・有効性や接種後の副反応など、医学的知見が必要となる専門的な相談はこちら

問 宮崎県コロナワクチン副反応相談センター
☎0985-26-4609 FAX 0985-26-1000

都城市のワクチン接種に関する予約申込はこちら

問 都城市ワクチン予約相談センター
☎36-8989

医師会長メッセージ

新型コロナウイルス感染症が日本中で広がり、一年半以上が経過しました。その間ウイルスはアルファ株からデルタ株へ変異しました。感染者は今までの千倍ものウイルスを排出し、空気感染と同等の強力な感染力を持っています。家族の一人が感染すれば、家族内感染は必至で幼少期のお子さんまで感染します。県内でも人工呼吸器の必要な重症者が増え、都城以外の方の受け入れも多く、医師会病院で用意した4床の集中治療室は満床状態です。中等症の方の入院も多く、病床に余裕はありません。

感染拡大を防ぐ方法は、多くの方がワクチン接種を受けること、マスク・手洗いなど基本的な感染防御を継続することが重要です。自分のために、そして家族、友人のために。

(一社) 都城市北諸県郡医師会長
都城市郡医師会病院長

田口 利文

